

Besichtigung des Instituts für Rechtsmedizin (Strassenverkehr) In Zürich

Wir können das IRM am **15. Oktober 2025 um 15.00 bis ca. 17.00** besichtigen.
Mit folgendem Programm:

Es wird zuerst einen Vortrag geben, von Franz Oswald, zu den Untersuchungen am IRM (Strassenverkehr) mit der Möglichkeit im Anschluss noch Fragen zu stellen.

Unter anderem erfahrt Ihr was sich die Leute alles einfallen lassen um durch die Urinprobe zu kommen. 😊

Anschliessend werden wir den Fahrsimulator besichtigen und ausprobieren können.
Dieser Teil wird betreut von Stefan Lakämper.



Grüsse Brigitte